



LESIONES DE DIVERSA CONSIDERACIÓN TUVIERON LOS ALUMNOS.

Pitbull atacó a cuatro estudiantes al interior de un colegio en Limache

La mañana de este miércoles, cuatro estudiantes del Colegio Pasión de Jesús de Limache fueron trasladados a la unidad de Urgencias del Hospital de Limache, luego de ser atacados por un perro de raza pitbull que ingresó a una sala de sexto básico y mordió a los alumnos.

El alcalde de Limache, Luciano Valenzuela, expresó su preocupación por lo ocurrido. "Nos preocupa de especial manera esta situación, porque son casos que no se deben repetir ni deben ocurrir en ningún establecimiento educacional. Nos preocupa lo sucedido, pero también nos ocupa. Por lo tanto, hemos dictado el día de hoy una investigación sumaria. ¿Para qué? Para evaluar eventuales responsabilidades en torno a esta situación", declaró.

Aulikki Pollak, apoderada de uno de los estudiantes afectados, señaló que el perro habría ingresado por una reja que no estaba debidamente cerrada. "Al parecer, entró por un hoyo en la reja. No se sabe si es perteneciente a una familia del colegio o si habita en el sitio eriazos que está al lado", explicó. También indicó que su hijo fue mordido y las lesiones fueron constatadas en el Hospital de Limache como leves. "Fuimos a Carabineros a hacer la denuncia. Es lamentable, porque los niños quedaron muy asustados; esta-

4

niños fueron mordidos por un pitbull, en el Colegio Pasión de Jesús de Limache.

ban en plena clase de música", añadió.

Pollak afirmó que el caso ya fue derivado a Fiscalía. "Esperamos que en los próximos días nos informen cuáles son los pasos a seguir para hacer las debidas acciones que correspondan ante este tipo de accidentes tan graves, que no deberían volver a suceder", sostuvo.

Desde el gobierno provincial, el delegado presidencial de Marga Marga, Fidel Cueto, confirmó que se encuentran en contacto con una de las familias afectadas, así como con la municipalidad y el Departamento Provincial de Educación, quienes también han tomado contacto con la dirección del establecimiento. "Esto es para esclarecer lo sucedido y generar las acciones necesarias para que esto no vuelva a pasar, así como también dar el apoyo necesario a las familias afectadas. Es fundamental garantizar la seguridad y bienestar de nuestros estudiantes y es por eso que continuaremos apoyando a la comunidad escolar en todo lo necesario", indicó. 🗳️